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Por Que Os Americanos  
Fazem Piada De Advogados? 

 
 
Meus filhinhos, escrevo isso a vocês para que não pequem. Porém, se alguém 
pecar, temos Jesus Cristo, que faz o que é correto; Ele nos defende diante 
do Pai. I João 2:1. 
 

 
A profissão de advogado é muita séria e importante para a sociedade. 

As pessoas formadas em Direito são capacitadas para defender a população 
contra aqueles que infringem seus direitos, colocando em risco a liberdade 
dos outros. É claro que, como em todas as profissões, a advocacia também 
possui pessoas que não são honestas. Mas não devemos cortar toda uma 
floresta apenas por causa de uma ou duas árvores podres, você não acha? 

No caso dos Estados Unidos, a advocacia virou tema de piadas devido 
ao grande número de leis e processos judiciais que existem naquele país. Só 
para você ter uma idéia, existem cerca de 2 milhões de leis nos catálogos 
legais da corte americana. Se cada estudante de Direito aprendesse duas por 
dia, sua faculdade levaria 6 mil anos para ser concluída. 

E há leis para todos os gostos. Muitas pertencem ao tempo das 
colônias, no século 17, e outras nem sequer se efetivaram, embora estejam 
registradas nos tribunais. No Estado de Kentucky, por exemplo, é proibido 
passar o ano sem tomar pelo menos um banho. Colocar um gambá na mesa 
do chefe é crime inafiançável em Michigan. Um estatuto da Califórnia prevê 
multa de 500 dólares se alguém detonar uma bomba nuclear dentro dos 
limites urbanos. E em Las Vegas é proibido penhorar a dentadura em dívidas 
de jogo. 

Com tantas regras estranhas, o que não faltam são espertalhões 
oferecendo seu conhecimento jurídico para ganhar dinheiro em cima de 
processos legais. Em Utah, um ladrão processou um comerciante porque se 
machucou dentro de sua loja enquanto a assaltava de madrugada! Por isso, 
as pessoas começaram a fazer chacota de uma profissão tão séria como a de 
advogado. 

Na Bíblia, Jesus é apresentado como o nosso Advogado diante do 
tribunal de Deus. Mas Seu argumento de defesa não se baseia em leis e 
argumentos humanos e sim no poder do Seu sangue derramado em nosso 
favor. O juízo de Deus não é uma brincadeira. 

 


